

# Fitch Rating mejora perspectiva de calificación crediticia de Jalisco

La calificadora Fitch Rating mejoró en la perspectiva de la calificación crediticia para las finanzas de Jalisco y pasó de AA- a AA, informó el gobernador Enrique Alfaro Ramírez.

A través de sus redes sociales, el gobernador de Jalisco destacó este avance tiene gran relevancia porque a pesar de que México ha sufrido una caída en su calificación, Jalisco ha fortalecido la confianza con estabilidad económica y el correcto manejo de las finanzas públicas.

“Para quienes han intentado engañar a la opinión pública diciendo que Jalisco ha hecho mal uso de sus finanzas, que el sigan. Como siempre, son los resultados y el tiempo pone todo en su lugar”, manifestó el mandatario estatal.

Aquí lo puedes consultar: <https://gobjal.mx/CalificaciónFitch>